

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Door to Door System: Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 13, 2024 - 12:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Door to Door System: Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Anjangsana dengan warga di Kp. Pasir Reungit RT 002/001, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dalam kegiatan ini, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar menyempatkan diri untuk berbincang langsung dengan warga, menyampaikan pesan-pesan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia juga mendengarkan berbagai curhatan dan saran dari warga, serta menghimbau agar mereka senantiasa memberikan informasi sekecil apapun yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas).

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, warga Desa Ciengang lebih proaktif dalam menjaga lingkungan mereka serta selalu berkomunikasi dengan pihak kepolisian jika ada hal-hal yang mencurigakan," ujar BRIPTU Asep Wandu Kusdinar.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif. "Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan lingkungan mereka tetap aman dan nyaman," katanya.

Kegiatan Door to Door System ini merupakan bagian dari program rutin Bhabinkamtibmas yang bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Dengan pendekatan langsung ke rumah-rumah warga, diharapkan komunikasi dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan dapat terjalin lebih baik.

Demikian laporan dari Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E. Kegiatan ini diharapkan dapat terus dilakukan secara berkala demi terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.